

Proyecto de Declaración

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación:

DECLARA DE INTERÉS NACIONAL EL ENCUENTRO REGIONAL DE MISIONES. JURISDICCIÓN ARQUIDIÓCESIS DE ROSARIO A LLEVARSE A CABO EL 28 Y 29 DE SEPTIEMBRE DE 2024 EN LA CIUDAD DE PARANÁ.

Fundamentos:

Sr. Presidente:

En un contexto de celebración y renovación misionera, la arquidiócesis de Paraná, bajo la guía de su arzobispo, monseñor Juan Alberto Puiggari, ha proclamado un Año Misionero Arquidiocesano para conmemorar los 25 años del primer Congreso Americano Misionero. Este año especial, iniciado el 7 de octubre de 2023 con la fiesta de Nuestra Señora del Rosario, culminará el 29 de septiembre de 2024.

Un Año de Gracia y Misión Organizado por la delegación para las misiones, ha sido un tiempo de intensa actividad y fervor misionero. Desde la Pastoral de Animación Misionera se han llevado a cabo numerosas actividades para animar y fortalecer el espíritu misionero en toda la arquidiócesis.

Uno de los momentos destacados fue la primera Misión Arquidiocesana, realizada con la colaboración de la Pastoral Juvenil. Además, se organizaron encuentros y talleres de formación para agentes pastorales, peregrinaciones,

festivales y encuentros de servidores y participantes del COMLA VI CAM I. Estas iniciativas han revitalizado las misiones de algunas comunidades parroquiales

Un programa de fe y comunidad. Para coronar este año de gracia, se celebrará el Encuentro Regional Misionero los días 28 y 29 de septiembre, en la ciudad de Paraná. Este evento conmemorativo reunirá a las diócesis de Rafaela, Santa Fe, Venado Tuerto, San Nicolás, Gualeguaychú, Concordia, Rosario y Paraná, y estará abierto a todas las delegaciones misioneras del país.

El encuentro contará con un rico programa de actividades, incluyendo momentos de oración, adoración, misas y procesiones. La formación estará a cargo del hermano Fernando Kuhn y se centrará en "La Sinodalidad en la vida y en la misión de la Iglesia". Tendrá lugar en el Centro Provincial de Convenciones de Paraná.

Además, el festival misionero en el Club Echagüe promete ser un punto culminante del programa, con la actuación de bandas como: "Toco para Dios", Filocalia y algunos grupos locales.

Este Año Misionero y el Encuentro Regional Misionero 2024 no solo celebran un hito importante en la historia de la iglesia local, sino que también refuerzan el llamado del Papa a estar en permanente misión, "en salida".

Todos, independientemente de sus capacidades, están invitados a participar y contribuir al anuncio de la Buena Noticia, siguiendo el ejemplo de patronos como santa Teresita del Niño Jesús, san Francisco Javier y Mama Antula.

Es por ello que considero que dicho evento debe ser acompañado por esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación y declarado de Interés Nacional.

Rocío Belén Bonacci.